



PRESENTACIÓN XXVII EDICIÓN “LOS SIETE INFANTES DE LARA” -2018-

Muy buenos días a todos los corresponsales de prensa. Presentamos un año mas en este Palacio de la Diputación de Burgos la vigesimoséptima edición de Los Siete Infantes de Lara.

En Pueblo de Castrillo de la Reina nos sentimos muy contentos y sobre todo muy orgullosos. Contentos porque desde 1991 se lleva celebrando esta representación ininterrumpidamente. Y ORGULLOSOS DE TENER UNA ACTIVIDAD CULTURAL DE LA CUAL TODO EL PUEBLO DE CASTRILLO DE LA REINA ES PARTICIPE, Y POR ENDE, TODO ESTE PROYECTO NO HUBIERA SIDO POSIBLE SIN LAS GENTES DE CASTRILLO.

Desde el Ayuntamiento de Castrillo de la Reina podemos decir bien claro que tenemos una representación única en su estilo, bella en lo dramático, y esencial dentro de las fiestas populares y culturales de Castilla y León. La fama de esta representación es de los actores no profesionales, gracias a su buen trabajo encima del escenario y también de las personas que año tras año vuelven a Castrillo de la Reina a revivir la tragedia de los Infantes de Lara.

Agradecemos profundamente las colaboraciones que desde la Diputación de Burgos, la Junta de Castilla y León y el Ayuntamiento de Burgos hacen en ese sentido y que desde 1991 Castrillo de la Reina siga escenificando con orgullo la leyenda que nos hace historia.

Burgos, 24 de julio de MMXVIII